
Antrag Nr. 04-O-11-0019
SPD-Fraktion

Betreff:

Ludwig-Erhard-Schule -Ganztagsangebot-

Antragstext:

Der Ortsbeirat Dotzheim nimmt mit Befriedigung zur Kenntnis, dass laut Mitteilung des Hessischen 
Kultusministeriums die Ludwig-Erhard-Schule vom nächsten Schuljahr an als “Schule mit 
Ganztagsangebot” geführt werden kann.
Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um konkrete Auskunft zu den Auswirkungen dieser 
Entscheidung, und zwar zu folgenden Punkten:

- Welche Mittel aus dem “Bundesprogramm Ganztagsschulen” werden der Ludwig-Erhard-
Schule zufließen?

- Wie wird sich die Lehrerzuweisung für die Schule verbessern?
- Ist sonstige personelle Verstärkung für die Ganztagsangebote vorgesehen?
- Sind investive Maßnahmen (räumliche Erweiterung, Ausstattung) vorgesehen, die vom Land 

getragen werden?
- Wie wird das Ganztagskonzept der Schule gegenüber der bisherigen Praxis weiterentwickelt 

und umgesetzt?

Begründung:

Wiesbaden,         


